



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONCEDE ENTREVISTA Jerusalén, enero 18 (AP). El primer ministro Menahem Begin, derecha, concede hoy una entrevista a editores de diarios egipcios en la sede del Parlamento israelí, en Jerusalén.

Epidemia de gripe en URSS conduce a nueva prevención

Moscú, enero 18. (AP). La epidemia de gripe que ha sufrido la Unión Soviética ha conducido a un descubrimiento que permitirá a las clínicas estar mejor preparadas para un próximo azote de este género; los datos han sido enviados a los Estados Unidos en vísperas de un posible brote de la enfermedad en ese país, informó hoy TASS. Victor Zdanov, director del Instituto de Virología de Moscú, dijo que los científicos descubrieron similitudes entre el virus actual, bautizado de la gripe rusa, y el existente entre 1947-57.

Zdanov dijo a la agencia de noticias que a partir de este descubrimiento, el número de virus que circula en la naturaleza no es infinito sino que éstos regresan en forma periódica. Como

— Pasa a la página 34 —

Crisis política se acentúa en Italia tras amenaza comunista

Roma, enero 18. (Latin-Reuter). (Por Roland Dallas). La crisis política italiana se acentuó hoy después que el poderoso partido comunista dejó entrever la posibilidad de formar un gobierno de izquierda. El partido sostuvo durante varios años que los problemas nacionales podrían ser superados si compartían el poder con el otro partido mayoritario, la democracia cristiana.

Su intento más reciente por llegar al poder fue una demanda presentada junto con los socialistas y republicanos, para formar parte de un gabinete de emergencia de base amplia.

Los demócratas cristianos rechazaron la exigencia de la semana pasada, y los tres partidos retiraron prontamente el único apoyo parlamentario que había mantenido al primer ministro demócrata cristiano Giulio Andreotti

— Pasa a la página 34 —

Pinochet y Videla buscarán acuerdo sobre límite marítimo

Santiago, Chile, enero 18. (AP). (Por Sergio Carrasco). El presidente Augusto Pinochet y su colega argentino Jorge Rafael Videla se entrevistarán mañana en la ciudad fronteriza de Mendoza para buscar un acuerdo sobre la delimitación marítima en la zona austral, mientras voceros oficiales indicaban que los mandatarios no cambiarán sus anunciadas posiciones sobre la soberanía de ambas naciones en la región.

La reunión fue fijada "de común acuerdo" en la ciudad argentina de Mendoza a las 10:00 (08:00 EST) de mañana para tratar "aspectos referidos a las relaciones entre ambos países, particularmente los derivados de la actual situación en la región austral" dice un comunicado oficial.

Las relaciones entre los dos

— Pasa a la página 35 —

En privado consultas El Salvador-Honduras

Lima, enero 18. (Latin). (Por Miguel Paredes). Los representantes de Honduras y El Salvador sostuvieron hoy aquí la primera reunión personal con el jurista peruano, José Luis Bustamante y Rivero, quien actuará como mediador en la redacción de un tratado que permita a aquellos países normalizar sus relaciones.

El encuentro se realizó en la residencia privada del mediador, dentro de la más absoluta reserva, indicándose que posteriormente los dos gobiernos centroamericanos informarán sobre los resultados. La delegación de Honduras la encabeza el ex cancel

ler César A. Batres, mientras que la de El Salvador, Arturo Castrillo, quienes arribaron ayer a esta capital.

Castrillo y Batres dialogaron escuetamente con la prensa esta mañana y coincidieron en calificar de "decisiva", para reanudar relaciones, la probable cita de los presidentes de sus respectivos países, previo al encuentro de mandatarios centroamericanos.

Recientemente Honduras y El Salvador acordaron prolongar por tres meses más la permanencia de los observadores de la Organización de Estados Americanos.

— Pasa a la página 47 —

Bolsa de Valores continúa su reacción

Nueva York, enero 18 (AP). La Bolsa de Valores continuó su reacción, sosteniendo las ganancias obtenidas ayer y agregando aumentos hoy mientras los inversionistas esperan el mensaje del presidente sobre el estado de la nación el jueves.

Los analistas dicen que el resurgimiento en los precios se debe

— Pasa a la página 66 —

Etiopía advierte a Occidente que no interfiera en conflicto

Londres, enero 18 (Latin-Reuter). Etiopía advirtió hoy a Occidente que no interfiera en el conflicto planteado en el cuerno de África y aseguró que lanzará a la brevedad un contraataque para expulsar a las fuerzas somalíes de su territorio. Dawit Wolde-Georgis, secretario permanente para Asuntos Internacionales de Etiopía, expresó también en una conferencia de prensa aquí, que su gobierno no sostendrá conversaciones de paz con Somalia "hasta que se retire de todos los territorios ocupados".

Confirmando que la Unión Soviética y Cuba estaban entre "los muy estimados amigos socialistas que responden en nuestra hora de necesidad", pero dijo que su ayuda estaba limitada al suministro de materiales "y ningún personal militar extranjero está combatiendo de nuestro lado".

Dawit, quien hizo una escala aquí en su viaje de regreso a su país procedente de las Naciones Unidas, manifestó que visitó hoy al secretario de Relaciones Exteriores británico, David Owen para "clarificar la posición británica".

En un documento preparado antes de la conferencia de prensa, manifestó que su país "advierte energicamente a Estados Unidos, Gran Bretaña, Somalia y sus aliados reaccionarios como Iran y Arabia Saudita para que desistan de bugar un pretexto para internacionalizar la guerra de agresión emprendida por Somalia en contra de Etiopía".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CONSULTAS. Roma, enero 18 (AP). El jefe comunista italiano Enrico Berlinguer, después de sostener consultas con vistas a la formación de un nuevo gobierno,

Desbordamiento de Cuba fuera de su área preocupa a Brasil

México, D. F., enero 18. (AP). El presidente brasileño Ernesto Geisel expresó hoy la preocupación de su país "por el desbordamiento de Cuba fuera de su área" y su presencia militar en África. Geisel dijo en conferencia de prensa que Brasil se interesa mucho en África, uno de sus mercados naturales, con el que además tiene raíces comunes por la población de origen africano que existe en el Brasil y por la similitud de extracción portuguesa de Mozambique y Angola.

"No veo motivos por los que Brasil modifique su actual posición con Cuba", dijo Geisel, al rechazar la posibilidad de una reanudación de relaciones de su país con el gobierno de Fidel Castro, con el cual rompió hace más de una década.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE DESPLOMA TECHO. Hartford, Connecticut, enero 18 (AP). Aspecto que presentaba hoy, un estadio deportivo cuyo techo se desplomó esta madrugada bajo la presión de la nieve acumulada,

poco después de que se jugara en el local un partido de básquetbol presenciado por millares de aficionados. No hubo víctimas.

al cerrar la edición